



Reunión de la Comisión el pasado día 8.

J. M. GARCÍA

VIII CENTENARIO

Celebración con vistas a Europa

LA UNIVERSIDAD SIGUE DANDO PASOS EN POS DEL 2018. LA ÚLTIMA REUNIÓN DE LA COMISIÓN INTERINSTITUCIONAL MANEJÓ VARIAS IDEAS CONCRETAS

ICAL / REDACCIÓN

El secretario general de Universidades, Marius Rubiralta, explicó el pasado martes, al término de la reunión de la Comisión Interinstitucional para la conmemoración del VIII Centenario de la creación de la Usal, que los pasos que se van a ir dando a partir de ahora intentarán lograr que la celebración sea “fundamental en Europa”, como ya sucediera con Oxford, París y Bolonia. A juicio de Rubiralta, el VIII centenario debe servir para situar a la Usal “en un punto europeo estratégico que, además, encaje en el espacio iberoamericano del conocimiento”.

En esa línea, anunció Rubiralta, el Ministerio de Educación irá destinando cada año mayores partidas presupuestarias que, entre otras cosas, también se destinarían a promocionar un evento, cuyos proyectos se irán incorporando a las sucesivas convocatorias de cam-

pus de excelencia con el objetivo de encontrar una financiación adecuada.

La Comisión, dedicada a perfilar el llamado documento de la Estrategia VIII Centenario Universidad de Salamanca 2018, una especie de hoja de ruta de los pasos a dar en los casi siete años que restan para la celebración, estableció que la Universidad de Salamanca acoga, a lo largo de próximos meses, “un acto importante de las universidades españolas para posicionar los actos de homenaje a la Usal”. Así las cosas, se propondrá la celebración de un Consejo de Universidades extraordinario en el año 2012 en la ciudad del Tormes, “que marcará el inicio del programa de la conmemoración de los ocho siglos de la fundación de la Universidad de Salamanca y también del sistema de educación superior español”. Del mismo modo, se pretende que Salamanca albergue una reunión de la red del Observatorio de la Carta Magna Universitaria así

como de los miembros de la Asociación Europea de Universidades, que podría motivar la firma de un convenio para llevar a cabo diferentes actividades del colectivo en Salamanca que culminarían en el año 2018 con la celebración del plenario. Esa propuesta se incluiría entre las iniciativas puestas en marcha para hacer visible el VIII centenario a través de actividades interinstitucionales conjuntas, en las que se impliquen los Gobiernos central y autonómico junto al Ayuntamiento charro y la propia universidad, o bien partiendo de la iniciativa del propio Ministerio de Educación, según destacó Rubiralta.

La Comisión concretó ciertas iniciativas que se pondrán en marcha a lo largo de los próximos meses, algunas de ellas relacionadas con el Campus de Excelencia Internacional Studii Salamantini de la Universidad. La intención es vincular la financiación de futuros proyectos a la excelencia obtenida en futuras convocatorias. ■